



ANAQUA®

Ansprechpartner:

Achim von Michel

WORDUP PR

E-Mail: presse@wordup.de

Tel: +49 (0)89 2 878 878 0

MediaTek verwaltet globales Patentportfolio mit Anaqua

Neuer Kunde in Taiwan – Anaqua expandiert in Asien

Boston /Köln, 20. November 2017 – [Anaqua, Inc.](#), ein führender Anbieter von Software und Dienstleistungen im Bereich Management und Analyse von geistigem Eigentum (IP, intellectual property), hat heute bekannt gegeben, dass sich [MediaTek](#) für eine Zusammenarbeit mit Anaqua entschieden hat. MediaTek wird mit Anaqua seine Tätigkeiten im Bereich geistiges Eigentum – unter anderem Patente und Erfindungen - verwalten. MediaTek mit Sitz in Taiwan ist ein weltweit führender fabrikloser Hersteller von Halbleitern.

„Diese neue Partnerschaft ist sehr wichtig für uns, denn sie stärkt unsere Präsenz und unsere Reputation auf dem taiwanesischen Markt“, so Karen Taylor, General Manager Asia Pacific bei Anaqua. „Wir setzen damit nicht nur unser Wachstum in der Region Asien-Pazifik weiter fort, wir betreuen auch eines der führenden Unternehmen mit geistigem Eigentum in Taiwan. Das ist eine große Ehre.“

MediaTek ist ein Marktführer in der Entwicklung von integrierten, energieeffizienten Ein-Chip-Systemen (SoC, System-on-a-Chip) für Mobilgeräte sowie Produkte aus den Bereichen Home Entertainment, Netzwerk und Konnektivität, automatisiertes Fahren und Internet der Dinge. Das Unternehmen ermöglicht pro Jahr die Herstellung von mehr als 1,5 Milliarden Verbraucherprodukten.

Bevor sich das Unternehmen für die ANAQUA-Plattform entschied, nutzte es ein selbst entwickeltes System für die Verwaltung seiner IP-Assets. Nach einer umfassenden Auswertung zahlreicher Lösungen entschied sich MediaTek für eine Partnerschaft mit Anaqua, um seine Position als global führender Hersteller von Halbleitern auszubauen. Anaquas Flexibilität sowie die globale Gemeinschaft von Kunden mit geistigem Eigentum waren nur zwei der Vorteile, die sich positiv auf die Entscheidung von MediaTek ausgewirkt haben.

Über Anaqua

Anaqua unterstützt Unternehmen und Kanzleien dabei, ihr geistiges Eigentum in einen Wettbewerbsvorteil umzuwandeln. Seine Softwareplattform vereint Erkenntnisse aus dem Bereich der Big-Data-Analyse mit kritischen Tools, bewährten Arbeitsabläufen und Dienstleistungen. So entsteht eine einzelne effiziente und intelligente Lösung, mit deren Hilfe IP-Kanzleien effizienter arbeiten und schneller bessere Entscheidungen treffen können. Viele bekannte Marken und äußerst innovative Produkte wurden bereits mithilfe der Anaqua-Plattform konzipiert, bewertet, geschützt und gewerblich genutzt. Anaqua wurde 2004 von IP-Managern der Unternehmen The Coca-Cola Company, Ford Motor Company und British American Tobacco gegründet. Das privat geführte US-Unternehmen hat seinen Sitz in Boston und verfügt über weitere Niederlassungen in Europa und Asien. Weitere Informationen erhalten Sie auf <http://www.anaqua.com/>.

Über MediaTek

MediaTek Incorporated (TWSE: 2454) ist ein globaler, fabrikloser Halbleiter-Hersteller, der pro Jahr die Herstellung von 1,5 Milliarden vernetzten Geräten ermöglicht. Das Unternehmen ist marktführend in der Entwicklung von innovativen Ein-Chip-Systemen (SoC) für Mobilgeräte sowie Produkte aus den Bereichen Home Entertainment, Konnektivität und Internet der Dinge. Unsere Begeisterung für Innovationen hat uns auf dem Markt in einigen wichtigen Technologiebereichen eine Position als treibende Kraft eingebracht, unter anderem im Bereich energieeffizienter Mobiltechnologien für verschiedenste Produkte wie Smartphones, Tablets, digitale TV-Geräte, OTT-Boxen, Wearables und Lösungen für die Automobilbranche. MediaTek ermutigt und inspiriert die Menschen dazu, ihren Horizont zu erweitern und ihre Ziele müheloser mithilfe von intelligenten Technologien zu erreichen. Wir nennen dies „Everyday Genius“ (Alltagsgenie). Dieses Konzept bildet die Grundlage für all unser Handeln. Weitere Informationen erhalten Sie auf www.mediatek.com.